



Den Kindern gefielen die gelben Westen, hinten links Lehrerin Michaela König-Erol, hinten rechts Hans Seebauer vom ADAC Nittenau. (c) by Annette Jonas

Fischbach. Rechtzeitig zu Beginn der dunklen Jahreszeit stellte die ADAC Stiftung den Fischbacher Erst- und Zweitklässlern neongelbe Sicherheitswesten zur Verfügung.

Lehrerin Annette Jonas und die Fischbacher Schulkinder freuten sich über die Präsente, die der Nittenauer ADAC-Vorsitzende Hans Seebauer mitgebracht hatte. Gute und wichtige Worte, sowie wertvolle Ratschläge für die Teilnahme am Straßenverkehr gab es obendrein, die helfen sollen, den Schulweg sicherer zu machen.

Albert Herzog